
JOUR 9 - LUC NOUS EN DIT 

PLUS SUR LA NAISSANCE DE 

JÉSUS 
Luc 2: 1-20 

 Par le biais du prophète de l'Ancien Testament, 

Michée, Dieu avait prédit que le Messie naitrait à 

Bethléem: «Mais toi, ô Bethléem… tu n'es qu'un petit 

village de Juda. Pourtant, un souverain d'Israël viendra de 

toi, un dont les origines sont d'un passé lointain » (Michée 

5: 2). Ce n'est donc pas un hasard si Marie et Joseph étaient 

à Bethléem à la naissance de Jésus. Avant la création du 

monde, Dieu savait que vers l'an 6 avant JC, le chef de 

l'Empire romain décrétait qu'un recensement soit effectué 

de toutes les personnes de son domaine. Pour cette raison, 

Joseph et Marie ont dû parcourir environ 105 km pour 

s'inscrire dans la ville de l'ancêtre de Joseph, David. 
 

Quand nous pensons à la naissance de Jésus, nous imaginons souvent une 

image similaire à ce que nous avons vu sur le devant des cartes de Noël: 

une douce lueur dorée entourant une jolie mère avec un bébé dans ses bras, 

alors que son mari et les animaux de la scène de crèche regardent avec 

adoration. Mais la naissance de Jésus n'était pas une si jolie image. Tout 

d'abord, donner naissance à un bébé n'est pas une chose facile à faire - il 

suffit de demander à votre maman quand vous êtes né! Demandez-lui 

ensuite comment elle aurait aimé vous livrer dans une grange puante, juste 

par terre, après plusieurs jours de voyage! C'est probablement ainsi que 

Jésus est né. Marie l'a couché dans une crèche, ce qui est un joli mot pour 

une mangeoire pour animaux. Aimeriez-vous dormir dans une boîte où les 



animaux avaient mangé et bavé? Jésus a eu beaucoup de mal à devenir un 

être humain, et cela nous montre combien il nous aime. 

 

Je me demande si Marie et Joseph se sont plaints l'un de l'autre de tous 

leurs ennuis. Juste pour enregistrer leurs noms à Bethléem, ils ont dû faire 

un long voyage quand Marie était très enceinte, et Marie a dû accoucher 

dans un environnement très désagréable. Ils ne réalisaient probablement 

pas qu'ils étaient en plein centre de la volonté de Dieu, accomplissant une 

ancienne prophétie. Nous nous plaignons souvent des circonstances de 

notre vie lorsque nous ne voyons pas le plan de Dieu. Mais si nous 

pouvions voir notre situation à travers les yeux de Dieu, nous nous 

réjouirions. Et nous devons donc faire de même! 

 

La perspective de Dieu sur le sort de Marie et Joseph a été révélée aux 

bergers de la lecture d'aujourd'hui. La multitude d'anges que Dieu leur a 

permis de voir louait Dieu parce que le Fils de Dieu, le Messie tant attendu, 

le Sauveur, était né! À cette époque, c'était le plus grand événement de 

l'Histoire! Ces anges avaient été envoyés du ciel pour leur annoncer la 

merveilleuse nouvelle parce que Dieu était tellement excité par la 

naissance de son Fils. Tout comme à ta naissance, ton père voulait que tout 

le monde le sache! 

 

 

Q. Pourquoi sommes-nous certains que le prophète Michée, dans sa 

prophétie au sujet d'un dirigeant venant de Bethléem, parlait de Jésus, et 

non d'un autre dirigeant d'Israël? 

R. Nous sommes certains parce que Michée a identifié ce dirigeant comme 

étant quelqu'un «dont les origines sont d'un passé lointain» (voir Michée 5: 

2). Les dirigeants juifs à l'époque de Jésus savaient que Michée ne pouvait 

parler que du Messie, même s'ils ne comprenaient pas que le Messie serait 

Dieu lui-même, qui existait depuis toute éternité (voir Matthieu 2: 3-6). 

 

Q. En repensant à votre vie, pensez-vous qu'il vous est arrivé quelque 

chose dont vous vous plaigniez à l'époque, mais dont Dieu était excité 

parce qu'il pouvait voir l'image entière? Cela pourrait-il être vrai de tout ce 

dont vous vous plaignez en ce moment dans votre vie? 

 

  



 

Application: La Bible dit: "Dieu fait que tout fonctionne ensemble 

pour le bien de ceux qui aiment Dieu et sont appelés selon son dessein 

pour eux" (Romains 8:28). Dieu ne cause pas toutes choses, et toutes ne 

sont pas bonnes, mais Dieu fait que toutes choses travaillent ensemble 

pour le bien. Puisque c'est vrai, nous devons maintenir une bonne attitude, 

même lorsque les choses ne se passent pas comme nous le voulons. 
 


